



EDITORIAL

LA FONDATION BOUGE !

L'hiver approche.

Un magnifique projet pilote d'abriter les SDF avec animaux pendant les grands froids est en préparation. Ce projet décrit dans les pages suivantes, nécessite de l'argent et nous en appelons à votre générosité pour le finaliser.

Afin de nous faire connaître auprès d'un public plus large, la Fondation a participé à plusieurs manifestations dont vous trouverez les échos dans cette revue. Nos stands tenus par des bénévoles actifs ont suscité de la sympathie et de l'intérêt, et permis de vendre de nombreux articles à notre logo.

En pleine concertation avec l'ordre des vétérinaires de chaque communauté, les conditions d'accès de nos clients aux dispensaires ont été actualisées.

Des articles ont aussi été publiés dans la revue professionnelle des vétérinaires, et l'affiche qui compose notre couverture sera proposée pour informer les clients de leurs cabinets.

Enfin en décembre 2010 la Fondation aura 15 ans. Nous préparons pour fêter cet événement en 2011 une série de manifestations dont nous vous dévoilerons la teneur dans un prochain numéro. Plus que jamais nous avons besoin de vous pour venir en aide aux plus démunis et à leurs animaux et nous comptons sur votre soutien. ■



Jean-Jacques Van de Berg
Administrateur délégué

Le vendredi 25 Mars 2011

**Soirée pour les 15 ans de la Fondation au Cercle Royal Gaulois
en présence de L.L.A.A.R.R. le Prince Laurent
et la Princesse Claire.**

UN FORMIDABLE CHALLENGE : LA FONDATION SE MOBILISE POUR LES SDF ET LEURS ANIMAUX

Avec l'arrivée des grands froids, la situation des sans-abri devient précaire. Certains y perdent la vie. La plupart des SDF qui ont des animaux refusent de rejoindre les refuges afin de ne pas se séparer de leurs compagnons à pattes qui n'y sont pas acceptés.

Comment les aider ?

Une formidable idée a jailli...

Grâce à la ténacité de notre responsable des dispensaires John Smets, un projet pilote est en train de se concrétiser. Trois conteneurs



de 18 cm³ chauffés, équipés de lits et de cages individuelles, avec toilettes et pièce de séjour, pour-

raient accueillir une douzaine de SDF et leurs animaux.

Nous devons encore obtenir certaines autorisations, la mise à disposition du terrain près d'une gare, certaines fournitures bénévoles, et surtout engager des professionnels chargés de la surveillance et de l'entretien. Nos frais devraient ne pas dépasser trois mille euro pour un mois.

Nous souhaitons démarrer ce magnifique projet pilote en région bruxelloise en janvier, et faisons appel à votre soutien et votre générosité pour le finaliser. ■